

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	19.01.2017	öffentlich

Erweiterung der Mensa an der Städtischen Sekundarschule, Standort II/Realschule

Der Infrastrukturausschuss hat sich in seiner Sitzung am 17.11.2016 –Pkt. 3 d. N.- mit der Erweiterung der Mensa an der Städtischen Sekundarschule, Standort II –ehemals Realschule- befasst. Der Erweiterungsbedarf ist im Rahmen eines detaillierten Vortrages seitens des beauftragten Architekten Theo Altfrohne, Warendorf, eingehend erläutert worden. Auf die nachfolgend aufgeführten Varianten ist eingegangen worden:

- Variante 1
–Ausbildung mit einem Walmdach- Gesamtkosten in Höhe von 592.031,25 €
- Variante 2
–Ausbildung mit einem Flachdach- Gesamtkosten in Höhe von 513.281,25 €

Nach längerer kontroverser Diskussion im Infrastrukturausschuss zur Gebäudeform sowie der Ausstattung und der zu erwartenden Kosten ist sich der Ausschuss dahingehend einig gewesen, die Erweiterung der Mensa zunächst an die Fraktionen zu verweisen und in der Sitzung des Infrastrukturausschusses am 19.01.2017 erneut aufzugreifen.

Zuständig für die Beschlussfassung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

„Die Erweiterung der Mensa an der Städtischen Sekundarschule, Standort II –ehemals Realschule-, erfolgt auf der Grundlage der Planung der Planungsgesellschaft Altfrohne mbH, Warendorf, vom mit der Variantenplanung .

Die Kosten für die Erweiterung der Mensa der Städtischen Sekundarschule, Standort II –ehemals Realschule- sind auch weiterhin im Rahmen des Haushaltsplanes 2017 im Produkt 01.10.03, Baumaßnahmen, als Ansatz 2017 zu berücksichtigen.“

DBgm.

La.